

# タットン会 通信

2011.  
8. 27

タットン会ホームページ [タットン会](#) と入力すると検索でき、会の趣旨や開催日時などが確認できます。また、「ボランティアセンター 046 (825) 0017」で、日程を確認することも出来ます。  
**※ 活動中などの写真掲載等をご遠慮なさる方は、事務局員にお申し出ください！（事務局は青バッチです）**  
 (7/16 の参加費は6,100円。義援金は、6月が 7月が1,100円でした。)

7月16日（予定は7月30日でしたが…連絡がつかず行ってしまった方がいましたらごめんなさい！）、102回目のタットン会は、県大生阿見さん写真右）と竹内さん（写真左）のチーフでスタートしました。

体育館は非常に暑く、途中休憩を二回とりながら進めました。この日は珍しく卓球参加者がバドミントン参加者を上回っていました。9台出した卓球台では足りず、途中1台を追加しました。



私事…前夜の反省会で朝方帰ってきた私は、酔いの冷めない中ウロウロと見回っていると、卓球コートは熱気ムンムンで酔いが回りそう…。何度も水を飲みながら、吐き気をおさえていました（アセアセ）。

バドミントンコートではいつもよりゆったりとプレイしていて、スペースは十分でした。また、二年前に県大を卒業し～大学体育館関係でもお世話になっていた飯田さくらさんが藤沢から久しぶりに遊びに来てくれました。「今日行うことわざで知ったの！？」と聞くと、タットン会のホームページや掲示板で知ったとのこと～満面の笑みを多くの方々に注いでいて～私自身二重の喜びを感じていました。

以下、障がい者関係の施設で働いている彼女からのコメントです。

『まずは開催100回！おめでとうございます。久々に参加して、タットン会の皆さんに笑顔とパワーを分けてもらいました！ 社会人2年目となり、仕事では悩んだりつまずいたり…。』



そんな時、ふと浮かんだのがタットン会の存在でした。何年経っても戻れる場所があるということ、本当にありがたいですね。 飯田さくら 』（卒業し遠くで活躍されていながら、忙しい中…ふとタットン会を思い出しホームページをみて参加してくださったこと、とっても嬉しいですね。私はこの夏『あんしん農園』『池子デイサービス』で一日体験をさせてもらいました！）

## 感想・参加者カード・気がついたこと！！！ チャレンジャーさん20名参加

- ※1 転がし卓球をやりました。ラケットの動かし方が難しかったようです。…途中でだんだんとラケットを前後に動かすことが出来るようになってきました。（K様）
- ※2 「何回やる？」と聞いて「〇〇回！」と、自分で決めたときの集中力素晴らしかったです！…ホームランもおおかたけど、ナイスショットもかっこよかったです。（S様）
- ※3 暑い中9セットもやりました。1セットもとれなかつたのが残念です。I君は上達しています。普段の練習が出来ているのでしょうか！ どんどん上手くなっています。（N様）
- ※4 …一段と上手になっていて、相手の動きを読んで逆コースを突くなど総合的に向上しているのが伺えました。…表情もとても良いですね！ （H様）
- ※5 今日はラリー中心に練習しました。ラリーが安定するようになってからは、最高60回近く続けられました。…卓球の構えを覚えれば、さらに続くのかな？と思いました。（K様）
- ※6 …ラケットの持ち方を確認して、あとは楽しく打ち合いをしていました。喜んでくれていたようだったし、私も楽しんでやらせてもらいました。卓球のルールは気にせずにのびのびと楽しくやりました。飛んでいってしまったボールも、進んで捕りに行ってくれました。（Y様）



私は今回が3回目の参加でした。初めて参加する前までは、チャレンジャーさんにどうやって接していくべきいいんだろう？という不安もありましたが、実際に参加してみて、チャレンジャーさんもボランティアさんも、とても仲良く楽しく活動していることがわかり、タットン会に参加するのがとても楽しみになりました。

今回は初めて卓球をしました。最初はなかなかラリーが続かず「どうしよう！」と思いましたが、声をかけながらやっていくうちに、5回位続けられるようになって嬉しかったです。

いろいろな個性を持ったみなさんと触れ合い、たくさんの笑顔を見てることができて、いつもとても癒されます(\*^\_^\*) まだまだ経験の浅い私ですが、これからどうぞよろしくお願ひします。

県立保健福祉大学 1年 鈴谷由紀

### 『 ふれあいキャンプの報告 』

7月30日(土)～31日(日)に鴨居のコミュニティセンターに於いて行われたふれあいキャンプに参加してきました。これは、小学校3年生～高校3年生の主に知的障害のある子供達とキャンプをしてふれあうというもので、今年で34回目になります。タットン会のチャレンジャーさんやボランティアさんの中にも参加された方も多いと思います。みんなが一緒に、力を合わせてウォーカリーをしたり、工作やゲームで楽しんだり、とても美味しい食事をしたり…と、様々なプログラムがありました。大変暑い中でしたが、誰も弱音を吐きませんでした。本当に短い時間でしたが、全ての人が楽しい二日間を過ごす事が出来て大変素晴らしいキャンプでした。最初は、どの様に接して良いのか分からず戸惑いもありましたが、寝食を共にすると、最後の閉会式後のお別れ時は、本当に寂しい気持ちになりました。また来年のキャンプが今から、待ち遠しいといった所です。



タットン会事務局員 中川潤一

### 《 本日8月27日の時程 》

- 9:30 ペア組（カード確認）・体操、各種目へ
- 10:20 休憩（場合により、2回）
- 10:35 後半の部
- 11:05 パラシュート・片づけ・モップ、感想カード記入
- 11:20 手話コーナー・けがの確認・感想
- 11:40頃 解散（時間は多少前後します）



ハイ ファイブ



**お知らせ** 2011年度の予定です！ すべて県立保健福祉大学で予定しています！！

104回目 9/17決定 105回目 10/15 or 22 or 29 106回目 11/19 or 26

107回目 12/17 or 24

2012年

108回目 1/21 or 28 109回目 2/18 or 25 110回目 3/17 or 24 タットン大会予定)

文責 佐藤一雄